



Lesewettbewerb Französisch 2018

(der Deutsch-Französische Gesellschaft Köln e.V.)

Die MEG hat dieses Jahr erstmalig am Lesewettbewerb Französisch teilgenommen! Dabei waren noch ca. 26 andere Schulen aus Köln und Umgebung, insgesamt gab es 72 Teilnehmer*innen und 12 Jurymitglieder.

Nachdem im Februar an der MEG in verschiedenen Französisch-Kursen der bzw. die beste Vorleser*in ermittelt wurden, haben wir unseren hausinternen **Concours** Anfang März in der Bibliothek durchgeführt, um die zwei Schulsieger*innen auszuwählen, die wir für die MEG aufstellen durften.

Herzlichen Dank an alle Schüler*innen, die mitgemacht haben! Wir hoffen, es hat euch Spaß gemacht. Es war wirklich schwierig, aus all den guten Teilnehmer*innen nur zwei auswählen zu dürfen.

Unsere **MEG-Schulsieger*inner** sind **Jule Reich** (10. JG) und **Lina Puth** (Q1). Als frankophone Schülerin durften wir noch **Nour Touati** (Q 1) als 3. Kandidatin benennen.

Der Lesewettbewerb fand dann am **16. März 2018** in der Kaiserin-Augusta-Schule statt. Wir wurden sehr herzlich begrüßt von der Schulleiterin Frau Matysiak, Grußworten der Oberbürgermeisterin Henriette Reker, dem Direktor des *Institut français* in Köln Herrn Muller und der Deutsch-Französischen Gesellschaft Köln e.V., die ein leckeres französisches Buffet spendiert hat. (Das Camembert-Käserad hatte den Umfang eines Autoreifens!) Zum Schluss hat eine/r der besten Vorleser*innen (von der Europaschule Kerpen) vor allen einen Sketch szenisch interpretiert, der gleichermaßen zum Lachen wie auch zum Nachdenken anregte.

Wir hoffen, auch nächstes Jahr wieder mit dabei zu sein.

Merci beaucoup à tous!

Bien cordialement

Gisela Flau (für die Fachschaft Französisch)